

Communiqué de Presse – juillet 2024

ARCOS CÉLÈBRE SES 290 ANS AVEC LE LANCEMENT DE LA MENAGERE GREGORIO

Pour célébrer ses 290 ans, ARCOS présente la ménagère Gregorio : une édition commémorative portant le nom de Gregorio Arcos, figure clé dans l'histoire de la marque. Un charme champêtre alliant l'innox 18/10 au bois de hêtre dans un coffret chargé d'histoire.



[Kit photos - vidéos à télécharger](#)

UN HOMMAGE A UNE HISTOIRE RICHE

Arcos célèbre cette année ses 290 ans, une étape marquante depuis sa fondation en 1734. En cette occasion, la marque présente cette édition spéciale nommée « Gregorio », en hommage à Gregorio Arcos Villanueva, une personnalité clé ayant profondément influencé l'identité et l'essence de la marque. Sous son impulsion, l'entreprise est passée d'un atelier artisanal à une industrie grandissante produisant aujourd'hui près de 20 millions de couteaux par an.

"Pendant près de trois siècles, nous avons tenu notre promesse d'offrir des produits exceptionnels qui allient la maîtrise artisanale à la technologie la plus avancée. Cet anniversaire est un hommage à notre riche histoire et à notre avenir prometteur", affirme Roberto Arcos, membre de la neuvième génération de la famille Arcos et co-PDG de l'entreprise.

Il y a 290 ans, dans un coin chaleureux d'Albacete, un petit atelier a vu le jour, donnant naissance à l'esprit d'Arcos. C'est en 1734 que Juan de Arcos, avec son savoir-faire, donnait vie aux premières paires de ciseaux sous le nom « Arcos ». Ces ciseaux, plus que de simples outils, incarnent la passion, l'artisanat et l'évolution qui nous caractérisent depuis lors.

ARCOS célèbre 290 ans d'excellence dans l'art de la coutellerie, un héritage forgé avec passion, dévouement et valeurs humaines. En cet anniversaire particulier, nous rendons hommage à Gregorio Arcos Villanueva, une personne dont l'influence a été fondamentale pour façonner l'identité et l'essence d'ARCOS.

Gregorio Arcos Villanueva est à l'origine de la création du couteau à steak modèle "3715", un best-seller intemporel qui combine une coupe précise avec un design classique, resté presque inchangé depuis sa création. Vous retrouverez sa version modernisée dans la ménagère Gregorio.



UN DESIGN INTEMPOREL ET UNE QUALITE INSPIREE

Les couverts Gregorio sont conçus pour ceux qui apprécient le charme intemporel du bois tout en recherchant des produits pratiques et durables.

- **Acier haut de gamme** : les couverts sont en acier 18/10 et les couteaux en acier inoxydable NITRUM® (le même que pour les couteaux de cuisine Arcos).
- **Une coupe exceptionnelle** : avec sa lame crantée, ce couteau permet de couper les viandes, pizzas et autres plats avec facilité pour des découpes sûres et précises, avec l'avantage de ne pas avoir besoin d'être affûté.
- **Bois de hêtre compressé bakéliné** : les manches des couteaux et couverts sont conçus en bois de hêtre compressé bakéliné, un procédé de compression et de polissage (zéro verni) offrant une résistance exceptionnelle au temps et une compatibilité avec le lave-vaisselle sans détérioration.
- **Design intemporel et charme rustique** : reflet de la convivialité et du partage, valeurs au cœur d'Arcos, ces couverts apportent un caractère authentique à vos repas. Au fil du temps, le bois retrouvera une teinte plus naturelle avec un aspect mat, sans compromettre sa forme ni sa résistance.

UN COFFRET PRATIQUE AU LOOK CHAMPETRE

Idéals pour dresser de belles tables en extérieur ou pour apporter une touche chaleureuse et naturelle à vos repas du quotidien, les couverts Gregorio sont présentés dans un coffret pratique au charme champêtre : parfait pour offrir ou ranger soigneusement ses couverts.

À propos d'ARCOS HERMANOS S.A.

Entreprise leader en Espagne et l'une des plus importantes à l'échelle internationale dans la **fabrication de coutellerie de haute qualité** pour une utilisation **professionnelle et domestique**. Opérant dans 94 pays, l'entreprise distribue ses produits dans le monde entier. Les premières traces de fabrication de coutellerie par la famille Arcos remontent à **1734**, comme en témoignent les pièces exposées au Musée de la Coutellerie d'Albacete et au Musée Archéologique National de Madrid, ce qui en fait l'une des plus anciennes entreprises de coutellerie au monde. Aujourd'hui, l'entreprise dispose de plusieurs usines dans la province **d'Albacete** (Espagne) avec une équipe de près de 500 personnes et une superficie totale d'environ 30 000 m². Plus de 1 100 modèles différents et plus de 70 000 pièces sont produites quotidiennement. Elle dispose également des machines et équipements les plus modernes du marché. Alliant technologie de pointe, robots spécialisés et savoir-faire artisanal, ARCOS s'engage résolument envers la qualité, le design, satisfaction de ses clients et la préservation de l'environnement.